

Kontribusi Nyata Capai Ketahanan Pangan Nasional, Kodim Demak Rutin Lakukan Perawatan di Green House dan Lahan Hijau

Agung widodo - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Aug 22, 2024 - 12:28



Kontribusi Nyata Capai Ketahanan Pangan Nasional, Kodim Demak Rutin Lakukan Perawatan di Green House dan Lahan Hijau

DEMAK - Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional dan memperkuat kemandirian pangan di tingkat lokal, Kodim 0716/Demak terus menunjukkan komitmennya dengan melakukan perawatan rutin di green house dan lahan hijau yang mereka kelola.

Perawatan di green house dan lahan hijau yang terletak di kompleks rumah dinas Komandan Kodim Jalan Sultan Fatah No.34 kali ini meliputi pemberian nutrisi dan vitamin yang dibutuhkan untuk tanaman yang berada di dalam green house. Selain itu juga dengan melakukan penyiraman, pemupukan dan penyiangan.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menyebut, perawatan yang dilakukan tersebut bertujuan untuk meningkatkan hasil produksi tanaman, sehingga dapat membantu meningkatkan program pemerintah dalam ketahanan pangan nasional.

"Kita rutin lakukan perawatan agar tanaman dapat tumbuh subur dan sehat. Seperti hari ini, kita lakukan penyiraman, penyiangan dan pemberian larutan nutrisi. Ini salah satu langkah kita dalam mendukung program ketahanan pangan nasional," ujar Dandim ditemui disela kegiatannya, Kamis (22/08/24).

Lebih lanjut, Dandim menambahkan bahwa perawatan yang dilakukan tidak hanya berfokus pada aspek teknis pertanian saja, akan tetapi juga mencakup berbagai aspek sebelum dilakukan penanaman, seperti pemilihan media tanam yang tepat seperti plastik UV atau polybag, yang telah terbukti efektif dalam mendukung pertumbuhan tanaman.

"Dengan pendekatan yang sistematis dan terstruktur ini, kita berharap dapat menghasilkan produksi tanaman yang tidak hanya melimpah tetapi juga bermanfaat bagi masyarakat sekitar," tandasnya.

Upaya yang dilakukan oleh Kodim 0716/Demak ini diharapkan dapat memberikan kontribusi nyata dalam mencapai ketahanan pangan nasional, serta memperkuat kemandirian pangan di tingkat lokal.

Sementara untuk jenis tanaman yang ditanama di green house dan lahan hijau Kodim 0716/Demak terdiri dari berbagai jenis sayuran, seperti pak coy, selada, terong, bayam, tomat, kentang, wortel serta pengembangan tanaman cabe. (Pendim0716).